



Viroque Energy se incorpora como nuevo socio de CEOE para contribuir a la representación del sector de la energía en el gremio nacional empresarial

Como grupo empresarial de soluciones energéticas, se sumará al trabajo mancomunado en pro de los intereses de las compañías españolas, contribuyendo con su experiencia e innovación.

Madrid, 2 de junio de 2025.- Viroque Energy, grupo empresarial líder en la comercialización y el suministro internacional de soluciones energéticas, se suma a CEOE (Confederación Española de Organizaciones Empresariales) como nueva empresa asociada. El objetivo de esta incorporación es aportar una visión global y sostenible de la energía y contribuir a los objetivos de la Confederación con su amplia experiencia en el espectro multi-energía y su capacidad de innovación en el sector.

Con la entrada en CEOE, Viroque Energy participará de forma activa en diferentes comisiones de trabajo, donde temas centrales afines a la industria, la transición ecológica, las relaciones internacionales y la responsabilidad social empresarial formarán parte de su agenda para 2025.

Las sinergias por desarrollar entre la CEOE y el grupo energético internacional tendrán como objetivo el aportar la experiencia y visión de ambas partes, enriqueciendo las conversaciones alrededor del mundo empresarial y energético, contribuyendo al *networking* entre empresarios españoles de manera transversal y generando conjuntamente valor para los asociados, por medio del diálogo permanente con agentes sociales, económicos y políticos.

A su vez, ser socio de la CEOE forma parte de la política de Viroque Energy de ampliar su presencia institucional, procurando tener una participación en las organizaciones más relevantes a nivel nacional, que se destacan por defender los intereses empresariales en distintas áreas de actuación.

Aporta su huella internacional en el sector de la energía

José Alberto González-Ruiz, Portavoz de CEOE, y Joaquín Valcarce Lledó, CEO de Viroque Energy; han formalizado la adhesión de la empresa en la sede de la Confederación en Madrid. José Alberto, de CEOE, ha destacado la importancia de contar entre sus asociados con un grupo joven y en crecimiento, con una importante huella internacional: *“Viroque Energy nos aporta un impulso disruptivo en el mundo del trading de energía y una perspectiva global que puede fortalecer el crecimiento de las compañías españolas fuera de nuestras fronteras, con un enfoque en la sostenibilidad y apoyando en la labor de promover el rol de las empresas de nuestro país como agentes clave en la transición ecológica”*.

Por su parte, Joaquín Valcarce Lledó, CEO Viroque Energy ha señalado que, *“nuestra incorporación como nuevo socio de CEOE responde al objetivo de sumar esfuerzos con otros sectores empresariales para hacerlos más competitivos y sostenibles a través de la vertiente energética. En definitiva, ayudar a que nuestro país sea un referente internacional e impulsar un futuro empresarial exitoso de las compañías españolas, siempre apostando por contribuir a la transición energética”*.



Viroque Energy es una organización joven que cuenta con profesionales que superan los 30 años de experiencia dentro del sector energético internacional y lidera la importación, comercialización y suministro de combustibles tradicionales, biocombustibles, búnker, gas natural y GNL para el sector industrial, de automoción y marítimo en Europa, América y África, además de implementar proyectos de energías renovables.

En un entorno competitivo y cambiante como el energético, ofrece una propuesta comercial innovadora, que responde de manera ágil y flexible a las necesidades de la economía, aportando soluciones al mercado secundario de la energía a nivel internacional, así como al cliente final.

La compañía tiene su sede en España y aporta una clara vocación internacional, debido a la naturaleza global de muchas de sus operaciones y servicios que ya están presentes en tres continentes. Por otro lado, como garantía de su compromiso y coherencia a lo largo de la cadena de valor, cuenta con diferentes reconocimientos de distintos grupos de interés por sus actuaciones y por su papel como referente en el sector de la energía. Un ejemplo es la certificación Great Place to Work, que la sitúa como una de las mejores empresas para trabajar en España en 2024, o el sello Madrid Excelente otorgado por su búsqueda de excelencia, innovación, responsabilidad social empresarial y protección del medio ambiente.

Como empresa en fase de expansión y con vocación de consolidarse en el sector, Viroque Energy ha asumido grandes retos a nivel empresarial, relacionados con el crecimiento exponencial del grupo empresarial, y su constante diversificación internacional y de nuevas líneas de negocio. Toda la experiencia acumulada en estos ámbitos servirá para contribuir a la CEOE y a las compañías asociadas.

Acerca de Viroque Energy

Somos operadores y comercializadores internacionales de soluciones energéticas: derivados del petróleo, bunker, biocombustibles, gas, proyectos de energía renovable y electricidad, con actividad comercial y sucursales en más de 8 países de Europa, América y África, entre los que destacamos Portugal, Reino Unido, Suiza, Estados Unidos, México, Colombia, entre otros.

Desde Viroque Energy ofrecemos un servicio permanente y de calidad a nuestros clientes, garantizando siempre stock y suministro, a un precio competitivo, gracias a la capacidad de importación de productos.

Para más información, visite www.viroqueenergy.com y nuestras redes sociales:



Contacto de prensa:

Katherin Carrillo
Head of Marketing & Communications
Marketing@viroqueenergy.com
Tel: 611 36 54 34

Accenture Song

Beatriz Anglada
beatriz.anglada@accenture.com
Tel: 666 547 053